

Alex Sports souffle ses 80 bougies cet hiver !



Alex Sport, en 1939.

Les plus belles histoires sont souvent celles de familles. Celle d'Alex Sports commence en 1939. Alex Gentinetta, guide de montagne à Zermatt, vient à Crans en 1926 pour y enseigner le ski. La magie du lieu, son ensoleillement et sa vue exceptionnelle l'enthousiasment! Avec son entreprenante épouse Henriette, ils décident de se lancer dans l'aventure et d'ouvrir un magasin de sports en face du Sporting à Crans.

Madame Alex, comme ses fidèles clients aimaient la nommer, mettra tout son dynamisme dans la réalisation de son magasin. Alex Sports était né.

Une histoire de famille n'est sans doute belle que si elle se perpétue. Cette passion, Madame Alex la communiquera à sa fille Madeleine, son mari Gustave et à Otto, frère de cœur de Madeleine. Jusqu'en mai dernier, cette dernière a su guider son fils Alex tout en discrétion et habileté.

UN ESPRIT DE FAMILLE

Depuis plus de 20 ans, Alex continue de faire vivre cet esprit de famille tout en restant à l'avant-garde des techniques et matériaux actuels. Le petit chalet de 1939 est devenu grand mais la passion reste la même. *Alex Sports Les Boutiques*, en s'agrandissant, a su garder son cachet. Amusez-vous à parcourir ses 1500 m² et découvrez l'emplacement du chalet initial. Il est toujours bien présent ainsi que ses vitrines d'autrefois. Peut-être aurez-vous la chance de

croiser Gustave, papa d'Alex. Toujours discret, il prodigue ses conseils tout en étant l'âme de la maison. Il saura vous combler d'anecdotes de clients célèbres et audacieux du temps passé. Les plus belles histoires sont faites pour durer. ■

The nicest stories are often family stories. The one about Alex Sports begins in 1939. Alex Gentinetta, a mountain guide in Zermatt, came to Crans in 1926 to be a ski instructor. He was filled with enthusiasm by the magic of the place, its sunshine and its exceptional landscapes! With his enterprising wife Henriette, they decided to take the plunge and open a sports shop opposite the Sporting in Crans.

Madame Alex, as their faithful clients liked to call her, would put all her energy into creating the shop. Alex Sports was born.

A nice family story is, without doubt, only lovely if it continues. This passion, Madame Alex would pass on to her daughter Madeleine, her husband Gustave and to Otto, a brother figure for Madeleine. Up until last May, the latter was able to guide her son Alex with skill and discretion.



A FAMILY SPIRIT

For more than 29 years, Alex has continued to perpetuate this family spirit while remaining at the forefront of the present techniques and materials. The small 1939 chalet has become large, but the passion has remained the same. *Alex Sports Les Boutiques*, as it grew, has remained true to itself. Enjoy wandering through its 1,500m² and discovering where the original chalet is situated. It is still in place as well as its original olden days shop windows. Perhaps you will be lucky enough to come across Gustave, Alex's dad. Ever discreet, he gives wise council but still remains the soul of the shop. He will delight you with audacious anecdotes about well-known clients and times gone by. The nicest stories are made to last. ■

www.alexsports.ch